

Kurier Ettlingen vom 7. August 2009



Bereits seit dem Jahr 2005 beteiligt sich Professor Dr. Fehler an der Ettlinger Kinder-Sommer-Akademie. Foto: pr

Ettlinger Kinder-Sommer-Akademie

Wetterballonstart und andere Experimente

Ettlingen (pm). Seit den Sommerferien 2004 gibt es die Ettlinger Kinder-Sommer-Akademie für Kinder zwischen acht und 13 Jahren.

Ein anschauliches Beispiel für fliegende, oder besser fahrende Objekte wird am Samstag, 8. August, zwischen 8 und 10 Uhr der Start eines Wetterballons im Horbachpark sein.

„Ausblasen kann eine Kerze jeder“, lautet das Thema einer Vorlesung die der Physiker Dieter Fehler, der Leiter des Studienganges Mechatronik am Freitag, 11.

September von 10 bis 11.30 Uhr hält.

Als Physiker legt Fehler Wert auf erläuternde Experimente, die dann auch regelmäßig die Bühne der Aula des Eichendorff-Gymnasiums füllen und die Kinder zum Experimentieren und Erforschen einladen.

Für die Teilnehmer gibt es natürlich wieder einen Studentenausweis. Anmeldung und weitere Informationen unter Telefon (0 72 43) 10 15 11 beim Amt für Jugend, Familie und Senioren in Ettlingen.